

Bezirksvertretungssitzung 11. Dezember 2019

A N T R A G

der Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen:

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien mögen auf die ÖBB einwirken, dass der kürzlich durch einen PKW zerstörte Bahnübergang bei der Ostbahnbrücke bald wiederhergestellt wird. Dabei soll unbedingt darauf geachtet werden, dass der Übergang diesmal auch von Fahrrädern mit Anhänger oder Lastenrädern vernünftig benützt werden kann.

Begründung:

Die jetzige Sicherheitsmaßnahme lenkt vollkommen von nahenden Zügen ab, weil man damit beschäftigt ist, irgendwie durchzukommen. Große Lastenräder/Kinderwägen, die Richtung Aspern wollen, weichen derzeit über den Kaisermühlendamm / Kaisermühlenstraße aus. Dort ist ja die Radwegbenutzungspflicht aufgehoben, was natürlich für den Busverkehr hinderlich ist, wenn dort immer wieder Fahrräder unterwegs sind.



Heidi Sequenz

Mag.^a Heidi Sequenz

Klubobfrau der Grünen Donaustadt